

d'Évian. Accepte la proposition de créer un organisme permanent à condition que le Canada ne soit pas obligé d'accepter un quota de réfugiés..... 812

634. 12 juill. *Le délégué, conférence d'Évian, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume le projet de comité permanent et affirme que l'appui ne comporte aucun engagement..... 813

635. 12 juill. *Le délégué, conférence d'Évian, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suite du télégramme précédent..... 814

636. 13 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au délégué, conférence d'Évian.* Accepte l'idée d'un organisme permanent pourvu que les garanties soient respectées..... 814

637. 18 juill. *Le délégué, conférence d'Évian, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte du déroulement de la conférence..... 815

638. 30 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Délégue le haut commissaire ou un membre de son personnel au Comité intergouvernemental sur les réfugiés mais lui ordonne de ne prendre aucune part active aux délibérations..... 826

639. 15 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit qu'il est difficile de s'occuper des réfugiés sudètes en Tchécoslovaquie et qu'un comité est mis sur pied pour étudier le problème 826

640. 18 oct. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet une demande en vue d'obtenir la coopération du gouvernement pour aider les réfugiés sudètes et attend des instructions..... 828

641. 24 oct. *Mémoire.* Résumé des renseignements reçus au sujet des réfugiés en Tchécoslovaquie; des propositions précises s'ensuivront probablement..... 829

642. 25 oct. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part du nombre de réfugiés et des dispositions pour les admettre d'urgence en Grande-Bretagne, en France et en Finlande..... 831

643. 28 oct. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux*

ference. Accepts proposal for establishment of continuing body on condition that it does not commit Canada to accepting quota of refugees..... 812

634. July 12 *Delegate, Evian Conference to Secretary of State for External Affairs.* Outlines proposed continuing Committee and gives assurances that support involves no commitments..... 813

635. July 12 *Delegate, Evian Conference to Secretary of State for External Affairs.* Continues preceding telegram.... 814

636. July 13 *Secretary of State for External Affairs to Delegate, Evian Conference.* Indicates acceptance of continuing organization if proper safeguards ensured 814

637. July 18 *Delegate, Evian Conference to Secretary of State for External Affairs.* Reports on proceedings of Evian Conference..... 815

638. July 30 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Instructs High Commissioner or member of his staff represent Canada at meeting of Inter-Governmental Committee on Refugees and that delegate refrain from taking active part in discussions..... 826

639. Oct. 15 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Describes difficulties in dealing with Sudeten refugees in Czechoslovakia and committee being set up to deal with problem..... 826

640. Oct. 18 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Transmits request for co-operation of Government in aiding Sudeten refugees and asks for information on attitude to take..... 828

641. Oct. 24 *Memorandum.* Summarizes information received to date on problem of refugees in Czechoslovakia and notes that specific proposals will probably be forthcoming..... 829

642. Oct. 25 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports number of refugees and explains arrangements for emergency admissions to Britain, France, and Finland..... 831

643. Oct. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External*